



PROYECTO DE DESARROLLO. Sin precedencia, mayo 3 (IN-Press). Catorce máquinas de regadío de la Casa Perrot, de Alemania Federal participan en Keny

en la ejecución de un proyecto de desarrollo. En varios países del continente africano, la irrigación es uno de los principales problemas agrarios.

60 millones de abortos al año hay en el mundo

Nueva York, mayo 3 (UPI). En el mundo se realizan anualmente unos 33 millones de abortos legales y si a esto se le suma el total de abortos ilegales el total puede llegar a 60 millones, dijo el subdirector de investigaciones del Instituto allan Gutmacher, Stanley K. Henshaw.

La Institución, con sede en Nueva York, se dedica a realizar estudios sobre problemas demográficos y de planificación familiar y Henshaw escribió un estudio titulado "perspectiva mundial del aborto inducido".

—Pasa a la página 25—

Japón atrae muchos inmigrantes ilegales

Tokio, mayo 3 (UPI). La gran alza del yen ha vuelto el mercado laboral japonés más atractivo para un creciente número de inmigrantes ilegales de otros países asiáticos, dijo hoy el gobierno.

El Ministerio de Justicia informó que muchos inmigrantes varones se apartan

de las ahora lentas economías petroleras del Medio Oriente, otrora el ímán de los desocupados de Asia.

Por su parte, las bandas criminales niponas, llamadas "yakuza", han desarrollado una nueva fuente de ingresos facilitando los

—Pasa a la página 29—

Hoy publican papeles de expresidente Nixon

Washington, mayo 3 (AP). Más de 250,000 páginas de documentos del ex presidente Richard Nixon relacionados con el caso Watergate que provocó su dimisión serán dadas a conocer el lunes, pero no contendrán aquellos elementos que el ex Mandatario considera demasiado persona-

les como para que sean difundidos.

Los expedientes de los conspiradores John Dean y John Ehrlichmann, involucrados en aquel caso, y los de otros tres asesores de Nixon, estarán en el primer grupo de papeles que será

—Pasa a la página 27—

Audiencia pública de caso Irán-Contras

Washington, mayo 3 (UPI). Para el martes está programada la inauguración de las audiencias públicas de las Comisiones de la Cámara de Representantes y del Senado que tratarán el escándalo Irán-Contras, sesiones que además por dos meses serán transmitidas por televisión.

Los investigadores legislativos, bajo un acuerdo con el fiscal Lawrence Walsh, comenzaron ayer el interrogatorio al almirante John Poindexter en torno al escándalo Irán-Contras, se informó.

Poindexter, que hasta el 25 de noviem-

bre fue consejero de Seguridad Nacional del presidente Ronald Reagan, es la figura que podría revelar si el Presidente supo algo del supuesto desvío a los Contras nicaragüenses de parte de las ganancias obtenidas en la venta de armamento a Irán.

Varias fuentes dijeron que Poindexter acudió al Capitolio ayer por la mañana, y que fue interrogado por dos abogados de las Comisiones especiales del Senado y la Cámara de Representantes.

Un informe elaborado por la Comisión

—Pasa a la página 54—

Nuevamente Reagan ataca al Congreso

Washington, Mayo 3 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que está complacido por el deseo del partido Demócrata de derrotar los proyectos de ley de intercambio comercial de carácter proteccionista y por el resultado de sus recientes conversaciones con el primer ministro japonés Yasuhiro Nakasone, aunque está decepcionado por la política de derroche del Congreso.

En su mensaje semanal por radio el mandatario, hablando desde la Oficina Oval, dijo que el pasaje en la Cámara de Representantes 218 a 214 de la enmien-

da sobre leyes restrictivas para el comercio contiene un elemento positivo.

No obstante que perdió el voto Reagan dijo que "en una buena demostración de unidad bipartidiana, algunos buenos demócratas se unieron a los republicanos en oposición" a la enmienda introducida por el candidato presidencial demócrata, Richard Gephardt, que ocasionaría la imposición de sanciones contra cualquier país que tenga una balanza de pagos favorable con respecto a Estados Unidos.

Reagan, después de amenazar con ve-

—Pasa a la página 27—

Mono titi es confundido con bomba

Lima, mayo 3 (AP). Un pequeño mono Titi, que comía una fruta encerrado en una bolsa negra que su dueño dejó olvidada en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, causó la alarma de los pasajeros y una movilización policial

—Pasa a la página 54—

Sin lograr éxito visita de Nakasone a E.U.

Washington, mayo 3 (DPA). El primer ministro de Japón, Yasuhiro Nakasone, terminó hoy su visita oficial de tres días a Estados Unidos sin resultados palpables para resolver la grave disputa de ambos países sobre el superávit comercial nipón. Nakasone inició en Washington vuelo de regreso a Tokio, con escala en Hawaii.

"Fue una buena serie de

encuentros" dijo el jefe de la Casa Blanca, Howard Baker, "pero prácticamente sin ninguna sugerencia específica" para reducir el enorme superávit de Japón en su comercio con EE.UU., de casi 59,000 millones de dólares en 1986. En el año fiscal que acabó el 31 de marzo de 1987, el superávit alcanzó 52,000

—Pasa a la página 29—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FELICIDAD. Essen, Alemania Federal, mayo 3 (Reuters). Una religiosa y una espectadora comparten su felicidad mientras esperan la llegada del Pontífice Juan Pablo II, a esta ciudad. Numerosas personas han manifestado que con la visita del Papa, se ha intensificado el sentimiento religioso en Alemania Occidental.

50 presos por graves disturbios en Berlín

Berlín, mayo 3 (DPA). Daños millonarios causaron los manifestantes que hasta primeras horas de hoy sembraron el pánico y la destrucción en el barrio berlinés de Kreuzberg.

Las luchas callejeras vistieron una desacombrada brutalidad, según la policía, que tuvo a más de 50 personas.

Los manifestantes (unos 300 "militantes" y unos 600 comparsas, según la policía) provocaron 35 incendios

—Pasa a la página 27—

Reagan pospone visita a Italia por la crisis

Washington, mayo 3 (UPI). El presidente norteamericano, Ronald Reagan, canceló una visita oficial a Italia programada para principios de junio, debido a la crisis política que vive ese país, aunque permanecerá cuatro días en Roma, informó hoy la Casa Blanca.

Un funcionario del gobierno señaló que Reagan visitará Roma entre el 3 y

el 6 de junio pero que el viaje no incluirá el protocolo oficial. Luego, se trasladará a Venecia para participar de la conferencia cumbre económica anual que se realizará el 7 de junio.

Agregó que durante el viaje Reagan también se entrevistará con el Papa Juan Pablo II 6 de junio.

—Pasa a la página 25—

Presentación de Aída en ruinas de templo

El Calro, mayo 3 (UPI). Una gran cantidad de personas apreciaron esta noche una grandiosa presentación de la ópera Aída, escenificada en las milenarias ruinas del templo de Luxor, en las márgenes del Nilo al sur de Egipto.

La obra fue estrenada por el español-mexicano Plácido Domingo y la italiana Maria Chiara.

El elenco estuvo plétórico de estrellas, para la primera producción de la ópera de Giuseppe Verdi en las espectaculares ruinas de Tebes, que datan de hace 3,200 años, donde ocurre la trágica historia de amor descrita en la obra.

Entre los 4,000 asistentes figuraban la princesa Ca-

—Pasa a la página 25—



EMISION EXTRAORDINARIA. Hamburgo, mayo 3 (DaD). El servicio de correos de Alemania Federal ha lanzado una emisión extraordinaria de sellos alu-

sivos al 7500. aniversario de fundación de Berlín. Las estampillas van ilustradas con aspectos panorámicos de los principales lugares de esa ciudad.